



虹色

令和4年7月20日

リアル 「本物求めて最高の冒険を」してきました！

6月21(火)～23日(木)に修学旅行へ行きました。

この学年は入学当初からコロナの影響を大きく受け、様々な行事の中止や延期、縮小を経験しました。

そんな中、今回の修学旅行を無事、東京方面へと決行することができ本当に良かったと思います。

特別号では、生徒のみなさんの振り返りを一部抜粋して紹介させていただきます。

○ 東京はどこへ行っても人・人・人で気が休まる瞬間がありませんでした。しかし、実際に首都を見て、世界に対抗できる理由がわかりました。あらゆる所で、上へ上へと進んでいく日本や世界をととても大きく感じました。そして改めて、自分の小ささを実感しました。今まで自分のしてきたことがどれだけ小さく、世界がどれだけ大きいのか、自分の視野の狭さを痛感しました。これから生きていくうえで、自分を知り、その上で大きな目で世界を見て、見るだけでなく何かにつなげていくことが大切だとわかりました。

○ 修学旅行1日目では、ディズニーランドで13個くらいのアトラクションとショーが2つ当たったので見ました。友達がディズニーにととても詳しく、マップとかも覚えていたので回り方がとても上手く、色々なところへ回れて遊べたのでとても楽しかったです。私はディズニーに行ったのは9年くらい前で記憶になかったので、アトラクションの装飾や施設、一つ一つとても楽しめました。友達が誕生日のシールを服に貼っていたのですが、キャストさんに「Happy Birthday!!」と言われて少し恥ずかしかったけれど、楽しかったです。キャストさんに聞いたら優しく対応してくれて素敵な人たちばかりでした。

2日目の都内分散では、班の子の普段クラスであまり話さない子もいたのですが、話せたり、その子の素敵なおところを見つけられたりと楽しかったです。修学旅行3日間、とても楽しかったです。卒業までの残りの時間も大切にしたいです。

○ 2日目の都内分散。集合してからの東京スカイツリー。少し曇っている中、エレベータで一気に300m!下では曇っていたけれど、上から見る景色はとても綺麗でした。



美富士園では、部屋に入った瞬間目の前に河口湖が広がっていました。夜ご飯やレクを含めて、とても楽しい日になりました。3日目は本当に時間が早く感じました。途中の道のメロディーロードもとてもびっくりしました!ずっと曇っていたにも関わらず、登るときには快晴で暑いくらい。こけもも味のアイスを初めて食べて、ベリーのような味がしてとても美味しかったです。



○ 2日目の都内分散ではアメ横と浅草に行きました。アメ横ではたくさんのお食べ歩きをしようと思ったけど、実際行ってみるとあまり食べるものがなく、結局事前に決めていたお店でパスタを食べて浅草に行きました。浅草では、家族旅行で行ったときに工事中だった雷門が初めて見れて嬉しかったです。人形焼きや雷おこしを家族に買っていったらとても喜んでくれたので、よかったですと思いました。3日目の富士トレッキングでも貴重な体験をすることができ、もう帰るのかと悲しかったけれど、家に帰るとやっぱり家が一番だなと思いました!

○ 1日目のホテルではお風呂に入る順番を決めるためにトランプをしたり、お風呂に入り終わった時間は就寝時間まで読書やUNOをしたりみんなでお話をしたりして楽しみました。

2日目の夜では大浴場で女子少人数だったけれど、たくさんお話をし、仲が前よりも深まった気がします。そしてレクリエーションではダンスや参加型のレクを色々楽しむことができました。特に最後のコントがとてもおもしろかったです。

3日目のトレッキングはとても綺麗な雲海を見られ、鈴木先生が「やっぱり連れてきてよかったな」とおっしゃっていて、とても心温まりました。富士山に初めて登り、酸素が薄く、途中とても息苦しかったです。段々と慣れて富士山からの景色を楽しむことができました。3日間、とても貴重で楽しい経験をすることができました!!

○ 1日目のディズニーが一番楽しかった。最初、浮かれていたら入場チェックを忘れてしまい、楽しくてもしおりをちゃんと見て行動しようと思った。2日目の都内分散では東京スカイツリーに向かうはずだった電車の路線の荷物が線路に落ちて、電車が遅れているという情報を手に入れたから、遠回りでも14:00に間に合うように変更したのは班でよかったところだと思った。隙間時間にSDGsを見つけたかったけれど、バタバタして2つしか見つけられなかったのが班の失敗だと思った。

今後はもっと前よりも時間を気にするようにして5分前行動が当たり前できるように心がけたい。やらかした事もあったし、予想外の事もいくつか起きたけど、楽しい3日間だったし、これで切り替えて残りの中学校生活も、卒業するときに楽しかったと思える1年にしようと修学旅行を終えて、もっと思った。同じ日本でも、東京の方がビルやいろんな物が進んでいて、見てて楽しかったし、「社会」と絡んで見てみると、見た事あるものだったりして、めちゃくちゃ楽しかった。



○ 3日目の富士山では、登山は疲れたけれど、ガイドさんの解説で富士山の自然について学ぶことができました。特に心に残っているのが、五合目でペットボトルが捨てられていなかったことです。環境について考え、それを行動にうつしていることがすごいなと思いました。3日間でもとてもたくさんのお話を学ぶことができました。この経験を生かしていきたいです。



○ 修学旅行を通してわかったことがいくつかあります。

一つ目は、いろんな人と関わることは大切だということです。一方的に手を振ったり、挨拶をしたりすると悲しい気持ちになります。ディズニーのキャストさんたちに手を振ると、手を振り返してくれたのですごくうれしい気持ちでした。また、あまり話したことがない人と話すことで、「この人優しいな」と思うことがあり、関わることでその人の事をわかるきっかけになったからです。

二つ目は、マナーを守ると自分も周りの人も気持ちよく過ごせることです。

そして三つ目は、時間に余裕をもつと心にも余裕がもてるということです。都内分散の集合時間に30分くらい早めについてしまったけれど、そのおかげで「やばい、時間が」と思うことなく心に余裕がもてていたからです。

○ 夜の室内レクでは、時間の関係でできなかったのもあったけれど、みんなが盛り上がってゲームに参加していてとても楽しかったです。

3日目のトレッキングでは、最初の斜面が急だったり、階段もあって少しきつかったけれど、歩いていくうちに段々緩やかになっていき、白い霧も涼しく、たくさん自然を感じる事ができました。富士山でみられる植物や、環境問題などもこの機会に学ぶことができてよかったです。

修学旅行でたくさんの子と写真を撮ったり、あまり話した事がなかった子とも話したりと、より仲を深めることができてよかったです。

○ 1日目の思い出は、ディズニーや友達との会話、新幹線から見える景色、どれも最高でした。ディズニーでは、有名なリトルグリーンマンや照り焼きチキンターキーレッグ、アイスなどたくさん食べることができてとても幸せでした。

2日目の思い出は都内分散、スカイツリー、美富士園、室内レクなど盛りだくさんでしたが、東京では人が多すぎて迷子になるかと思いました。レクは、ダンス、テレパシー、イントロ、コントなどで楽しくて幸せな時間でした。

3日目の思い出は富士山です。新鮮な空気で心が満たされ、もう一度富士山に行って綺麗な雲海・頂上が見たいです。本当に最高の思い出でした。3日間は忘れられない一生の宝物にします！

9月1日(木) 始業式 【持ち物】進路希望調査、夏休みの生活記録、提出課題、筆記用具
※10:30~11:15 保護者引取り訓練があります。
また、引取りができない生徒は11:15に一斉下校となります。よろしくお願いいたします。